



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

COMUNICADO A LA OPINION PÚBLICA

El Gobierno Regional de Cajamarca, la Dirección Regional de Salud Cajamarca y el Hospital Regional de Cajamarca comunican a la opinión pública lo siguiente:

Primero: El día 17 de enero del 2014 de manera sorpresiva y prepotente el congresista Joaquín Ramírez acompañado de algunos dirigentes del Sindicato FENUTSSA del Hospital, la prensa y un grupo de desconocidos, ingresaron a diferentes servicios de Hospital, vulnerando los protocolos de visita y las normas de bioseguridad propias de las instituciones de salud.

Segundo: Que de manera irresponsable y sin tomar en cuenta las normas de bioseguridad ha puesto en peligro a los pacientes hospitalizados y a las personas que lo acompañaban, por haber ingresado a áreas de alto riesgo de contaminación (zona roja de central de esterilización, depósito de residuos sólidos, etc.) y luego a las zonas estériles y restringidas como Neonatología, donde se encuentran los recién nacidos en delicado estado de salud. Además ha violado el derecho a la privacidad y tranquilidad de los pacientes al ingresar con la prensa y otros acompañantes a tomar fotografías y grabaciones de los mismos, entre ellos menores de edad sin consentimiento expreso de sus padres.

Tercero: Aprovechándose de su investidura como congresista, no ha cumplido con el debido procedimiento para realizar una "visita inopinada" al Hospital, ignorando a las autoridades responsables de la conducción de dicho nosocomio, y concluyendo su visita sin levantar un acta que respaldara dicho accionar. Cabe aclarar que jamás nos hemos negado ni nos negaremos a recibir a ciudadanos o autoridades que soliciten información in situ de la institución, siempre y cuando sea bajo el amparo de las normas y no pongan en riesgo el normal funcionamiento del hospital, ni la vida de los pacientes.

Cuarto: LAMENTAMOS Y RECHAZAMOS profundamente que se esté utilizando a una institución de servicio público como el hospital con fines estrictamente políticos, orquestando un show mediático como el que se ha presenciado. Como congresista por Cajamarca y en su calidad de presidente de la Comisión de Salud del Congreso de la Republica debería gestionar mayor presupuesto al sector salud en general y al Hospital Regional de Cajamarca en particular, en lugar de hacer de los problemas del Hospital un espacio para su campaña política.

Quinto. Responsabilizamos al congresista Joaquín Ramírez y al Sindicato FENUTSSA de cualquier daño a la salud de los pacientes y las personas que lo acompañaban producto de su irresponsabilidad, por haber entrado a zonas altamente riesgosas, así como de la vulneración de los derechos de privacidad de los pacientes.

Sexto. RECHAZAMOS rotundamente las agresiones físicas y verbales de parte del congresista, sus acompañantes y algunos miembros del sindicato FENUTSSA a la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Directora del Hospital Regional de Cajamarca, Gerente de Desarrollo Social, Consejera Regional por Cajamarca y Asesor de Presidencia.

Finalmente, renovamos el compromiso con el pueblo cajamarquino de continuar trabajando por la mejora de la calidad en la atención de nuestro hospital.

Cajamarca, 20 de Enero del 2014.

***Gobierno Regional Cajamarca,
Dirección Regional de Salud
Hospital Regional de Cajamarca***

**Sé agradece su difusión
Cajamarca, 20 de enero de 2014**